

• en page 1 :

- L'édidot du Rédac-Chef...

• en page 2 :

L'année 1997...

- Le Billet du Président ...

• en page 3 :

- L'année 1997 ...

...suite et fin.

36-15 PTU :

- MESSAGERIE

PETITES ANNONCES

...

PTU'S

Association loi 1901

La pucelle

BONAC-IRAZEIN

09800 CASTILLON EN COUSERANS

Président d'honneur:

Mr GASTON, Maire de Bonac

Président:

Pierrot BOUTIN

Vice-Président :

Patrice SAVARINO

Secrétaire Général :

Bernard CRESPIN

Trésorière:

Muguette SAVARINO

Secrétariat :

Dominique ANDOUILLE

L'ours
Le grand journal des PTU

Eric & Isabelle Masson

6, rue de la forêt voisine

45240 LA FERTE ST AUBIN

Tel & répond. : 02.38.76.59.14

On me le réclame à corps et a cris l'Ours...
pas assez à corps ... surtout les filles.

De moins en moins d'ours dans les Pyrénées, tout au
moins vivant ...

Point d'articles nouveaux, pas même de vieille littérature
en souffrance dans mes cartons comme pour composer le pré-
cédent, hormis un poème de Virginie retrouvé par hasard.

En conséquence, il faut faire un Ours, seul devant sa bé-
cane... qui dira l'angoisse de l'écran blanc.

Le dernier Ours datait de Septembre 1996, cinq Ours en six
années, c'est peu mais c'est bien... J'ai relu tous les autres nu-
méros et je regrette qu'il n'y en ai pas plus... Que de grands
talents sous-exploités. Elle me manque la prose des JF DuNORD,
Onc'Camé, Monique LaPETASSE duCENTRE (le dernier ferme la
porte, comme dit Philippe VAL) ; et Franck VACCIN-CLAIR dit LeHAI-
NEUX. Sans compter ce que l'on ignore de talents qui devraient
s'exprimer sans complexe. Il ne me reste plus qu'à me triturer
l'esprit pour trouver quelques formules :

Les gars, relevez-moi ça fièrement !

Les filles, faites nous le plaisir d'une plume
légère de temps en temps.

Il ne me reste donc plus qu'à tripoter mon truc tout seul
pour votre plaisir ... avouez que c'est frustrant !

L'année 1997...

par votre rédac-Chef

Le bureau de l'an passé à été reconduit dans ses fonctions sans pertes et sans fracas. Je m'en vais donc vous faire une relation aussi précise qu'objective des événements récents, avec le soucis d'impartialité que vous me connaissez.

Comme le vice-président se le promettait depuis le numéro un de l'Ours, le conduit de la Pucelle à été élargi au mois de Mai. Il a fallu s'y mettre à Cinq. Une œuvre titanesque menée en trois jours. Nous arguerons pour notre défense la moyenne d'âge de l'équipe. Certain, tel notre président, n'ont plus la vaillance des vingt ans. Enfin, cela permettra à quelques inconditionnels de s'aventurer dans ces contrées isolées pour y séjourner l'hiver. La température de la belle s'élève désormais suffisamment, pour peu qu'on pense à lui mette le feu.

La suite de cet événement au dénouement inespéré, s'est tenu chez Momone et Serge : une pendaison de crémaillère. Nous n'avons d'ailleurs pas pendu que la crémaillère mais aussi une relique de la Pucelle. Nous avons jugé bon de restituer à Serge une œuvre de jeunesse, morceau authentique arraché à l'ancien conduit de cheminée. Il s'agit d'une fresque datant de sa période figurative. Ainsi se trouve dans une demeure bourgeoise du Vendômois une pièce unique. Souhaitons que ce jeune couple nouvellement installé saura s'équiper des systèmes de sécurité les plus modernes pour faire face aux prévisibles effractions des envieux, et qu'ils prévoient l'augmentation d'impôts occasionné par la détention d'œuvre d'art.

Ce n'est pas le seul mouvement de PTU's sur le territoire national. Signalons l'exode d'une famille PTU's célèbre pour l'organisation de rassemblements mémorables: Les Hutinet Franck. Brutalement et sans période d'acclimatation, ils ont glissé du 50° parallèle au 45°, soit une migration instantanée de 6750kms du Nord vers le Sud. Pour nous autres, nous sommes assurés de ne plus risquer des jours de l'an où aucun véhicule ne peut s'arracher aux glaces de la Thiérache, et où l'exploit qui consiste à pisser dehors risque de se solder par la perte d'une pièce essentielle de notre anatomie. Ceci pour les garçons, les filles n'avaient d'autre recourt que de conserver ça dans leur cotillons pour en conserver la chaleur résiduelle. Cette nouvelle implantation d'un foyer PTU's sur le chemin de la Pucelle ouvre une nouvelle opportunité de halte pour les habitués venant du Nord. Que Franck et Laurence en soient chaudement remerciés et qu'il s'activent à prévoir l'espace à suffisance.

Le billet du Président...

Le présent président n'est-il élu que pour ramasser les champignons, comme le laisse à supposer le poème de Virginie ?

Fort de la révélation toute récente du tempérament chaud de la Pucelle, et compte tenu des déboirs de l'expérience précédemment relatées, une troupe fortement motivée placée sous la houlette de Momone se propose de passer le jour de l'an à venir dans ses jupes*. Cette charmante bergère** regroupe son troupeau dès à présent et recevra les inscriptions pour un séjour de rêve sur son téléphone personnel, sis dans sa gentilhomnière Vendômoise: 02.54.80.09.58. Sont prévus pour l'occasion quelques nourritures roboratives arrosées de liquides fortement volatils***.

* de La Pucelle, pas de Momone... parlez pas de malheur.

** ceci à cause de la houlette pour d'éventuels incultes ... Jackson, tu pourrais dire merci...

*** voir page suivante le commentaire technique faute de place.

L'été romain de St Lizier aura vu défilé de par les rues de fortes cohortes de PTU's habillés de tenues masquant difficilement l'anatomie vigoureuse des mâles et les formes généreuses des femelles. Tout cela porté haut, avec l'élégance naturelle qui caractérise notre communauté.

Il faudrait un poète autre que moi pour dépeindre avec fidélité et réalisme l'incroyable beauté qui émane d'un Jackson en jupette de légionnaire, la béatitude née de la contemplation en contre jour du consul Patricius dans sa toge légère, le charme inimitable des séances d'habillage à vingt dans dix mètres carrés, la levée des corps dans le petit matin blême, notamment le levé de la patricienne**** Dominique en petite tenue. J'en connais qui vont regretter la volonté commune d'interrompre l'expérience pour l'année à venir ...

Regrettons enfin l'appauvrissement culturel de générations de jeunes PTU's non encore pubères qui ne connaîtront pas l'expérience d'une vie saine, quoi qu'assez primitive, en communauté avec quelques barbares, le cul dans la poussière, déchirant à belles dents des nourritures dégoulinant de graisse ou de miel, s'essuyant les mains avec application à leurs tuniques. Leurs activités ludiques consistant à se cabosser le crâne à coups d'épées de fer dûment forgées, manifestement plus lourdes qu'eux, s'ouvrant les mains aux clous rouillés des boucliers en mémoire des premiers âges du christianisme...

Mais préparons l'avenir en évoquant les vieux.

L'été prochain est chargé de promesses et de projets. Un tas de PTU's non des moindres, approchent allégrement le cap des quarante ans quant ils ne l'on pas passé récemment. Un autre, notre chef de file, a à souffler cinquantes bougies en public.

En conséquence, une grosse bringue paraît tout à fait prévisible les 22 et 23 Août. Il est entendu qu'on aimerait y voir les dégonflés qui, un peu trop régulièrement, se croient autorisés à ne même pas faire un passage à la Pucelle durant l'été. Il auront l'occasion de retrouver les saines habitudes les bains de torrents fréquents, des taons redoutables malgré les efforts déployés par Pierrot pour les enfumer avec tout ce qui vit dans le périmètre. Qu'ils informent sans tarder de leurs intentions notre trésorière afin qu'elle puisse évaluer les besoins d'intendance. (voir références en dernière page, avec le bulletin d'adhésion).

En guise de conclusion, et pour célébrer l'évolution du mouvement, je propose un nouveau mot d'ordre pour la belle génération PTU que nous honorerons cet été :

Soyez cons, soyez vieux, soyez PTU's...

De votre rédac-chef préféré
(Tout'façon y'en a pas d'autre...)

*** Un liquide fortement alcoolisé devient volatil. Cependant, dans la tradition PTU, il est courant qu'il n'est pas le temps matériel de se volatiliser autrement que par ingestion directe et rapide. Il s'en suit en général un phénomène d'indigestion entraînant chez quelques uns un refoulement partiel qui n'est pas démonstratif du caractère volatil des alcools. Ce qui explique qu'on ai jamais eu conscience du caractère volatil des alcools au PTU's ... CQFD.

**** rien à voir évidemment avec Camé. Je veux pas d'emmerdes avec Bernard.

L'année 1997...

Suite et fin.

L'été romain de St Lizier aura vu défiler de par les rues de fortes cohortes de PTU's habillés de tenues masquant difficilement l'anatomie vigoureuse des mâles et les formes généreuses des femelles. Tout cela porté haut, avec l'élégance naturelle qui caractérise notre communauté.

Il faudrait un poète autre que moi pour dépeindre avec fidélité et réalisme l'incroyable beauté qui émane d'un Jackson en jupette de légionnaire, la béatitude née de la contemplation en contre jour du consul Patricius dans sa toge légère, le charme inimitable des séances d'habillage à vingt dans dix mètres carrés, la levée des corps dans le petit matin blême, notamment le levé de la patricienne**** Dominique en petite tenue. J'en connais qui vont regretter la volonté commune d'interrompre l'expérience pour l'année à venir ...

Regrettons enfin l'appauvrissement culturel de générations de jeunes PTU's non encore pubères qui ne connaîtront pas l'expérience d'une vie saine, quoi qu'assez primitive, en communauté avec quelques barbares, le cul dans la poussière, déchirant à belles dents des nourritures dégoulinant de graisse ou de miel, s'essuyant les mains avec application à leurs tuniques. Leurs activités ludiques consistant à se cabosser le crâne à coups d'épées de fer dûment forgées, manifestement plus lourdes qu'eux, s'ouvrant les mains aux clous rouillés des boucliers en mémoire des premiers âges du christianisme...

Mais préparons l'avenir en évoquant les vieux.

L'été prochain est chargé de promesses et de projets. Un tas de PTU's non des moindres, approchant allégrement le cap des quarante ans quant ils ne l'on pas passé récemment. Un autre, notre chef de file, a à souffler cinquantes bougies en public.

En conséquence, une grosse bringue paraît tout à fait prévisible les 22 et 23 Août. Il est entendu qu'on aimeraient y voir les dégonflés qui, un peu trop régulièrement, se croient autorisés à ne même pas faire un passage à la Pucelle durant l'été. Il auront l'occasion de retrouver les saines habitudes les bains de torrents fréquents, des taons redoutables malgré les efforts déployés par Pierrot pour les enfumer avec tout ce qui vit dans le périmètre. Qu'ils informent sans tarder de leurs intentions notre trésorière afin qu'elle puisse évaluer les besoins d'intendance. (voir références en dernière page, avec le bulletin d'adhésion).

En guise de conclusion, et pour célébrer l'évolution du mouvement, je propose un nouveau mot d'ordre pour la belle génération PTU que nous honorerons cet été :

Soyez cons, soyez vieux, soyez PTU's...

De votre rédac-chef préféré
(Tout'façon y'en a pas d'autre...)

*** Un liquide fortement alcoolisé devient volatil. Cependant, dans la tradition PTU, il est courant qu'il n'est pas le temps matériel de se volatiliser autrement que par ingestion directe et rapide. Il s'en suit en général un phénomène d'indigestion entraînant chez quelques uns un refoulement partiel qui n'est pas démonstratif du caractère volatil des alcools. Ce qui explique qu'on ai jamais eu conscience du caractère volatil des alcools au PTU's ... CQFD.

**** rien à voir évidemment avec Camé. Je veux pas d'emmerdes avec Bernard.

L'année 1997...

Suite et fin.

AVIS D'ITINERAIRE ROUTIER A EVITER

Le foyer HUTINET Franck s'est installé à Bourg de Visa, Tarn et Garonne. Il est tentant pour les gens venant du Nord par la Nationale vingt de faire un arrêt sur le chemin de la Pucelle. Consultez une carte routière en vue de préparer vos migrations futures et vous constaterez que le chemin logique passe par Moncuq.

Etant affligé d'hémorroïdes persistantes, je me vois dans une situation inconfortable. Je vous serais donc infiniment reconnaissant d'éviter soigneusement la D 635 entre Cahors et Lauzerte. Merci de votre compréhension.

L'AUTOCOLANT DE LA PUCELLE

Les PTU's on eu une idée de génie (ce qui est tellement courant ces dernières années qu'on ne le remarque plus) :

Rééditer l'autocollant de la Pucelle dessiné par Denis. Un Ours vert qui tire la langue, avec marqué autour :

Chalet PTU

BONAC s/ LEZ 09 ARIEGE

La classe, très sayant sur une voiture ou un Perfecto...

Réclamez le auprès de notre trésorière qui en profitera pour vous arnaquer de quelques sous...

La colo...

Au pas, marchons tout en haut
De la montagne, la colo.
Au pas, marche toujours en tête
La colo de la fête.

Marche en tête, Pierrot
Les champignons n'ont qu'a se tenir,
Pierrot va les cueillir
Nous en ramener des kilos.

Marche en tête Momo,
Le chef de bande des blagueurs,
Aux dodoches vertes, pince de bon cœur
Et elle trouve ça rigolo.

Marche en tête famille Savarino
Morgan, Benoit, Muguet, Camé,
Il ne faut pas la rater,
Ce sont de drôles de cocos.

Marche en tête famille Masson
La fille, le garçon,
le père qui tourne pas rond,
La mère qui bouge à fond.

Marche en tête J .F.
Va à la pêche dans l torrent
N'a jamais rien rapporté pourtant
On l'attend pour la fête.

Marche en tête Laetitia
et son joli bébé
C'est pour décembre qu'il sera né
C'est chouette ça.

Marche en tête Jason
Ou jackson parfois
Quand l'électricité marche pas
Qui c'est qu'est passé par là ?

Marche en tête Dominique et Bernard
Et puis, hier soir
C'était génial, dans le noir
On a fêté la saint Nanard.

Virginie MASSON

Les tarifs de la pucelle

Nuitée pour adhérent	25 F
Nuitée non adhérent	30 F
Petit déjeuner	10 F
Repas	25 F
Repas de la journée	50 F

Des tarifs reconduits d'année en année depuis trois ans, et qui permettent l'élaboration de repas variés et sympas avec apéritif et boissons ...

Un fonctionnement avec une caisse commune pour les besoins de l'intendance régulièrement réapprovisionnée selon les nécessités...

Rien...

Je sèche...

abominable angoisse qui me suivra dans la tombe...

...angoisse du carré blanc, en bas à droite de l'écran.

BULLETIN D'ADHESION ET D'ABONNEMENT

Le présent formulaire fait office de bulletin d'adhésion aux PTU's et d'abonnement à l'Ours. Des adhésions nombreuses restent nécessaire pour s'acquitter des charges de la maison et assurer l'achat de matériaux pour un minimum de confort. Sachez que c'est en bonne voie et que ceux qui n'ont pas visité la Pucelle depuis des années seront surpris.

Remplir les cases ad-oc et jeter le tout afranchi dans une enveloppe à notre estimée trésorière :

Muguette SAVARINO, rue des puits, 09910 ST LIZIER

Tel & répondeur : 05.61.66.53.93

Prénom NOM

Rue

Code Postal - Ville

Téléphone

ADHESION

PETITE CADEAU A LA PUCELLE

100, 00 F